



表敬訪問



△左から金原さん、中根さん

先進的な活動が評価されました

11/10
-火-

仲間づくり活動部門で全国老人クラブ連合会活動賞を受賞した棚尾再青会の中根堅太郎さん（弥生町）、金原房子さん（棚尾本町）。

福祉・生活・健康の祭典

11/8
-日-

[臨海体育館、臨海公園]

市民ふれあいフェスティバルを開催し、約25,000人が来場。作品展示やかんな削り、救命措置法体験など73団体84ブースが集まり、訪れた人たちは楽しみながら、福祉や生活、健康への知識を深めました。



色々な魚が釣れるんだね

11/8
-日-

[海浜水族館]

秋の企画展「碧南釣り広場で釣れる魚たち」を開催。市内で釣れる魚たちとそれを釣り上げた名人のコメントがならび、訪れた人たちは海釣りを身近に感じていました。



これは何のさかなかな

11/8
-日-

[海浜水族館]

魅惑の透明標本展が開催され、多くの家族連れでにぎわいました。珍しい魚の標本を前に、大人も子どもも、作成者である碧南高校科学部の生徒たちから熱心に話を聞いていました。

各店の誇る逸品が勢ぞろい

11/4
-水-

[市役所]

へきなんの一品逸品展示が開催され、市内の参加商店23店のこだわりの商品が勢ぞろいしました。各店の逸品紹介に、訪れた人は熱心に耳を傾けていました。

美しいバラにこぼれる笑顔

11/4
-水-

[市民病院]

K. I. ROSEの皆さんによるバラ展が開催されました。甘い香りをまとった色とりどりのバラが所狭しと咲き誇り、訪れた人たちに元気を与えていました。



有事に備えます

11/9
-月-

[碧南消防署]

雨のなか、南海トラフ巨大地震の発生と、火災などの二次災害を想定した消防団非常召集訓練を実施。各分団・分隊が召集され、救助活動や放水訓練などを行いました。

